

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Барabanов Н.Д.</i> Слово выпускающего редактора тематического номера	5
---	---

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

ВИЗАНТИЙСКАЯ СФРАГИСТИКА

<i>Зоде К.</i> Византийские печати как средство презентации личностной и социальной идентичности	6
<i>Алексеенко Н.А.</i> «Тебя, хранителя моей души и моих, писаний, вырезаю на моей печати...»	19

ВИЗАНТИЙСКАЯ ИСТОРИОГРАФИЯ И ЛИТЕРАТУРА

<i>Валгрэн Ш.</i> Историография средневизантийского периода: традиция, инновация и рецепция	30
<i>Афиногенов Д.Е.</i> Славянский перевод жития преп. Евфимия Великого: наблюдения о языке и авторе	38
<i>Дробышев М.И.</i> Известия о «немцах» (οἱ Νεμίτζοι) в византийских нарративных сочинениях X–XII веков	43

ВИЗАНТИЙСКОЕ ПРАВО И ЕГО ВЛИЯНИЕ

<i>Шаркич С.</i> Влияние византийского права на средневековое сербское право	48
<i>Бубало Д.</i> Время Законника Стефана Душана	58

ИДЕОЛОГИЯ И ДУХОВНАЯ КУЛЬТУРА В ВИЗАНТИИ

<i>Бардашова Т.Н.</i> Аспект визуального в системе идеологической пропаганды династии Великих Комнинов в Трапезундской империи (1204–1461)	79
<i>Барabanов Н.Д.</i> Византийская народная антропология. Сила стопы и ее отражение в Житии св. Феодора Сикеота	92

ВОЕННАЯ ИСТОРИЯ ВИЗАНТИИ

<i>Золотовский В.А.</i> Прония в военной организации Византии раннепалеологовского времени. <i>Часть 1</i>	100
--	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

<i>Лысиков П.И.</i> Библиография новейшей русскоязычной литературы (2010–2015 гг.) по проблемам военной организации Византийской империи	116
--	-----

CONTENTS

<i>Barabanov N.D.</i> Foreword of Executive Editor of Thematic Issues	5
---	---

WORLD HISTORY

BYZANTINE SPHRAGISTICS

<i>Sode C.</i> Self-Representation on Byzantine Seals	6
<i>Alekseenko N.A.</i> “I Carve You, Keeper of My Soul and My Writings, on My Seal...”	19

BYZANTINE HISTORIOGRAPHY AND LITERATURE

<i>Wahlgren S.</i> Middle Byzantine Historiography: Tradition, Innovation, and Reception	30
<i>Afinogenov D.E.</i> The Slavonic Translation of the Life of Saint Euthymius the Great: Observations on Language and Authorship	38
<i>Drobyshev M.I.</i> The News on “the Germans” (οἱ Νεμίτζοι) in Byzantine Narrative Essays of 10-12 th Centuries	43

BYZANTINE LAW AND ITS INFLUENCE

<i>Šarkić S.</i> The Influence of Byzantine Law on Serbian Mediaeval Law	48
<i>Bubalo Đ.</i> The Era of Dušan’s Code	58

IDEOLOGY AND SPIRITUAL CULTURE IN BYZANTIUM

<i>Bardashova T.</i> The Imperial Visual Propaganda in the Empire of Trebizond (1204-1461)	79
<i>Barabanov N.D.</i> Byzantine People’s Anthropology. The Force of the Foot and Its Reflection in the Life of St. Theodore Sikeot	92

MILITARY HISTORY OF BYZANTIUM

<i>Zolotovskiy V.A.</i> Pronoia in the Military Organization of the Byzantine Empire at Early Palaeologian Period. <i>Part 1</i>	100
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

<i>Lysikov P.I.</i> Bibliography of the Latest Russian Literature (2010-2015) on the Problems of Byzantine Military Organization	116
--	-----